

Martes 26 de abril de 2011 Contacte con diariodeibiza.es | RSS[iberanuncio.es](#) [iberpisos.es](#) [ibercoches.es](#)**diariodeibiza.es**NOTICIAS
Pitiusas y Baleares

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google

PORTADA

SECCIONES

DEPORTES

OPINIÓN

PARTICIPACIÓN

OCIO

GENTE

AGENDA PITIUSA

SERVICIOS

Pitiusas y Baleares España Internacional Economía Bolsa Sociedad Cultura Tecnología Sucesos Galería de fotos Gente Formentera hoy[diariodeibiza.es](#) » [Pitiusas y Baleares](#)

Salud

Balears tiene la menor dotación de cardiólogos de España

Un informe indica que también tiene la más baja en alergólogos y hematólogos

10:12

Me gusta

PALMA | I. OLAIZOLA Balears tiene la menor dotación del país en médicos de las especialidades de alergología –atención que no se ofrece dentro de la cartera de servicios de la sanidad pública–, cardiología, hematología y hemoterapia y neurofisiología clínica, según refleja el informe ‘Desarrollo autonómico, competitividad y cohesión social en el sistema sanitario’, publicado por el Consejo Económico y Social (CES). Según este documento, España contaba en 2008 con 144.379 profesionales de la medicina en activo, lo que arrojaba una proporción de 325 médicos por cada cien mil habitantes. De total de profesionales registrados en ese año, 141.410 eran especialistas de los que una gran proporción, 104.598, trabajaban en el Sistema Nacional de Salud (SNS).

Según los datos remitidos al CES por las comunidades, las especialidades en las que son necesarios más especialistas son medicina familiar, pediatría, anestesiología y reanimación. Precisamente, el documento del CES analiza los recursos disponibles en las comunidades autónomas para Atención Primaria. Las islas no salen precisamente bien paradas en la comparativa con otras regiones.

Así, los médicos de familia de Balears ocupaban en 2008 el primer lugar en cuanto a proporción de tarjetas sanitarias asignadas, con 1.685 pacientes por facultativo. En cuanto a los pediatras que atienden a los niños en los centros de salud, el dato tampoco era alentador: cada especialista atendía a 1.059 pacientes, cifra solo superada por Catalunya (1.180) y Andalucía (1.069) si se obvia el dato de las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla, con 1.068 tarjetas por pediatra.

El informe del CES alerta de que, debido a la elevada media de los profesionales que ejercen la medicina –4 de cada 10 tenían más de 50 años en 2008– y habida cuenta de que el envejecimiento de la población española provocará una mayor demanda asistencial, si no se adoptan medidas correctoras, en 2015 harán falta unos 9.000 profesionales más de la medicina.

Sobre este punto, el CES asegura que «llama la atención la política de jubilaciones forzosas que se ha llevado a cabo en varias comunidades autónomas (Balears entre ellas), que si bien han permitido un rejuvenecimiento de la plantilla y consolidación de personal con carácter indefinido, también ha supuesto una pérdida de experiencia y capital humano altamente cualificado en un escenario de escasez de facultativos y de necesidad de un mayor esfuerzo en formación».

Además, el CES incide en que las facultades de Medicina no han venido ofreciendo plazas suficientes para cursar sus estudios, lo que ha provocado un aumento de la nota de corte necesaria para acceder a ellos así como también han sido insuficientes las plazas ofertadas para realizar las prácticas posteriores de especialidades médicas.

Por ello, y teniendo en cuenta que un titulado sanitario superior tarda entre seis y diez años en formarse, entre los planes del ministerio de Sanidad y Política Social se plantean tres soluciones: favorecer el retorno de los profesionales que emigraron al extranjero, replantearse la estructura de la formación de especialidades en ciencias de la salud estableciendo una troncalidad común a varias de ellas para poder disponer más rápidamente de especialistas y, por último, agilizar las homologaciones de las licenciaturas de países extracomunitarios.

Anuncios Google

Cardiología

Más de un Millón de Clientes ya lo han Contratado. ¡Infórmate! sanitasseguros.com/Weboficial

Pediatras

Consigue Trabajo en lo que más te gusta ¡Infórmate ahora! Quecursar.com/cursos

Seguro Médico - 25 €/ mes

¡Más Barato, Más Eficiente y Más! Tu Seguro de Salud en 5 Minutos SeguroDeSalud.com/Seguro+Salud

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »